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Protokoll 7. Generalversammlung vom 15. Mai 2018 in Bauma 
 
Teilnehmer siehe Präsenzliste 
 

Entschuldigte Teilnehmer Stephan Reiser (ref. Kirche), Daniela Reich (SSA), Pia 
Seeberger (kath. Kirche), Monja Tramosljanin,  

 

Dauer 19.30 Uhr bis 20.15 Uhr 
 

Ort Restaurant Bahnhof, 8494 Bauma 
 
 

Traktanden 

 
1. Begrüssung und Traktanden, Wahl eines Stimmenzählers 
2. Abnahme GV-Protokoll vom 09.05.2017 
3. Genehmigung Jahresbericht 
4. Genehmigung Jahresrechnung inkl. Revisionsbericht 
5. Déchargeerteilung Vorstand 
6. Genehmigung Budget 
7. Wahlen: Präsidentin, übrige Vorstandsmitglieder sowie Revisor 
8. Beschlussfassung über alle den Trägerverein betreffenden Angelegenheiten 
9. Anträge: Diese sind schriftlich und bis spätestens 3 Wochen vor der GV an den Vorstand zu 

richten. 
10. Verschiedenes 

 
  

1. Begrüssung und Traktanden, Wahl eines Stimmenzählers 
Barbara Dillier begrüsst alle Anwesenden, besonders Willkommen geheissen werden die 
Nachfolger von B. Dillier und B. Leimgruber: Ueli Grass und Conny Inauen. Adrian Grob 
stellt sich als Stimmenzähler zur Verfügung. Es werden keine weiteren Traktanden 
gewünscht. 

  

2. Abnahme GV-Protokoll vom 09.05.2017 
Auf das Verlesen des Protokolls wird verzichtet. Das Protokoll wird genehmigt und 
verdankt. 

  

3. Genehmigung Jahresbericht 
Barbara Dillier erläutert kurz die wichtigsten Stationen der Midnight-Saison 2017/18. Sie 
ist wiederum sehr erfreut über diese erfolgreiche Saison. Die geschätzten finanziellen 
Mittel der Beitragsgemeinde zum Wohle unserer von den Jugendlichen beliebten 
Veranstaltungen einzusetzen, ist nach wie vor der Leitgedanke. BD bedankt sich speziell 
beim erfahrenen und eingespielten Leiterteam, welches die Jugendlichen erfolgreich 
durch die Abendveranstaltungen führte. 
L. Kopp von IdéeSport regt an, in Zukunft aus dem Jahresbericht noch eine zusätzliche 
Auswertung pro Saison (nicht Kalenderjahr) vorzunehmen. Der Vorstand bedankt sich 
für diesen Input und wird versuchen, bei der Verfassung des nächsten Berichtes darauf 
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zu achten, diese zusätzliche Auswertung miteinzubeziehen. 
Zum vorliegenden Jahresbericht gibt es keine weiteren Fragen oder Ergänzungen. Der 
Jahresbericht 2017/18 wird genehmigt und verdankt. 

  

4. Genehmigung Jahresrechnung inkl. Revisionsbericht 
Die Finanzverantwortliche Susanne Burkhalter erläutert die Rechnung 2017 und nimmt 
zu einigen Punkten bzw. den wichtigsten Abweichungen/Änderungen wie folgt Stellung: 
 

- Der Personalaufwand ist wegen Personalschwankungen etwas tiefer als 
budgetiert ausgefallen. 

- Die Aufwendungen ergeben keine grösseren Abweichungen.  
- Beim Werbebudget inkl. Büromaterial liegen wir deutlich darunter, da es in 

diesem Bereich schwierig ist korrekt zu budgetieren. 
- Versicherungstechnisch sind wir via Gemeinde Haftpflicht versichert und es 

entstehen für das Midnight somit keine zusätzlichen Kosten. 
- Beiträge 2017 gingen ein von: Gemeinde, Trachsler-Fonds für SommerMidnight 

und Spende von der Auflösung des Jugendvereins. 
 
Bei der Revision durch R. Stierli wurde festgestellt, dass S. Burkhalter IdéeSport CHF 
40.00 zuwenig überwiesen hat bzw. der Beleg stimmte nicht mit Überweisung überein. 
Dieser Fehlbetrag wurde auch nachträglich nicht in Rechnung gestellt, was so in der 

Buchhaltung vermerkt wurde. Der Jahresverlust beträgt CHF 1`106.74 bei einem 

Betriebsaufwand von CHF 21`566.90, einem Betriebsertrag von CHF 20`450.16 und 

einer Bilanzsumme von CHF 4`268.36.  
Rachel Stierli verliest den Bericht der Rechnungsrevision. Dieser wird genehmigt und 
Susanne Burkhalter für die übersichtliche Rechnungsstellung gedankt. 

  

5. Déchargeerteilung Vorstand 
Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. Dies bedeutet, es wird rechtlicher 
Abschluss eines Jahres erteilt und der Vorstand kann für die Geschäfte des 
vergangenen Vereinsjahres nicht mehr haftbar gemacht werden. 

  

6. Genehmigung Budget 
Das Budget 2018 wurde durch die Gemeinde Bauma geprüft sowie durch die 
Gemeindeversammlung im Dezember 2017 bereits abgenommen. Das Budget 
verzeichnet keine nennenswerten Veränderungen. Nachträglich musste jedoch das 
Budget von CHF 26`000.00 auf CHF 23`000.00 gesenkt (Sparrunde Gemeinde) werden. 
Für das Budget 2019 sind wiederum CHF 23`000.00 vorgesehen. 

  

7. Wahlen: Präsidentin, übrige Vorstandsmitglieder, Revisor 
SB wurde 2017 als Finanzverantwortliche für zwei Jahre gewählt. BD kann das 
Präsidialamt aus beruflichen Gründen nicht mehr ausüben. Ueli Grass stellt sich als 
Präsident zur Verfügung (wohnt seit 20 Jahren in Bauma, verheiratet, 3 Kinder, 
Chauffeur, spielt Fussball und ist sportlich sehr interessiert, Mitglied Elternmitwirkung 
Schule Bauma, Helfer im Jugendkafi). Er wird einstimmig als Präsident gewählt. 
 
Da die Schulvertretung keiner Wahl bedarf, wird Conny Inauen (wohnt seit 21 Jahren in 
Bauma, verheiratet, 2 Kinder, Sachbearbeiterin, Präsidentin Elternmitwirkung, Einsitz 
Arbeitsgruppe Tagesschule Sternenberg, Ortsstellenleitung MSZO) als Nachfolge von B. 
Leimgruber herzlich Willkommen geheissen. 
 
Die Wahl des Revisors ist laut Statuten nicht nötig. Rachel Stierli stellt sich auch für die 
nächste Rechnungsrevision zur Verfügung und ihre Arbeit wir mit einem kleinen Präsent 
verdankt. 
 
Die Vertretungen aus Gemeinde bisher (H. Weiss), Schulpflege neu (C. Inauen) und 
IdéeSport bisher (L. Kopp) bedürfen keiner Wahl.  
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8. Beschlussfassung über alle den Trägerverein betreffenden Angelegenheiten 
keine 

  

9. Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

  

10. Verschiedenes 
Mit sehr pointierten Worten und einem Präsent verabschiedet Hauptleiter D. Hohle B. 
Dillier und wünscht ihr alles Gute für die Zukunft.  
S. Burkhalter verabschiedet B. Leimgruber in ihrem Amt und dankt ihr mit einem Präsent 
für ihre jahrelange Tätigkeit im Midnight-Vorstand. 
H. Weiss als Gemeinderätin bedankt sich ebenfalls bei den zurücktretenden Mitgliedern 
sowie dem gesamten Team für die engagierte Midnight-Zeit zum Wohle der Baumer-
Jugend. 
 
Zum Abschluss bedankt sich B. Dillier für die gute Zusammenarbeit im Vorstand sowie 
mit IdéeSport und der Gemeinde und wünscht dem ganzen Team einen guten Start in 
die neue Saison. Zum anschliessenden „Imbiss“ sind alle herzlich eingeladen. 

  

 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 
 
Barbara Leimgruber 
 
 
Bauma, 16. Mai 2018 


